

Artikel vom 05.01.2022

► [Schreiben Reinhard Brandl an Deutsche Bahn Klaus-Dieter Josel](#)

Reinhard Brandl will mehr Bahnverbindungen

Mehr ICE-Halte für Ingolstadt gefordert

Seit vielen Jahren setzt sich unser Bundestagsabgeordneter Dr. Reinhard Brandl für mehr Bahnverbindungen in Ingolstadt ein.

Auf der Strecke München-Nürnberg gibt es zahlreiche ICE, die ohne Stopp in Ingolstadt durchfahren. Mit zusätzlichen Halten dieser Züge könnte man den Takt für die Berufspendler nach München und Nürnberg morgens und abends attraktiver gestalten. Außerdem könnten so auch zusätzliche Direktverbindungen beispielsweise nach Frankfurt und Berlin realisiert werden. Unser Abgeordneter war mit seinen Anregungen in der Vergangenheit durchaus erfolgreich.

In seinem ersten Amtsjahr als MdB hatte Ingolstadt 39 tägliche ICE-Halte, inzwischen sind es 53. Welche konkreten Halte Dr. Brandl für 2022/23 bei der Bahn angeregt hat, lässt sich in seinem Schreiben nachlesen. Sie können es [HIER](#)  herunterladen.